

Ocampo, Arista, Sergio, “Reconoce el gobernador presencia de la guerrilla, “pero no está ligada al narco”, *La Jornada Guerrero*, Guerrero, 29 de agosto, 2007.

**Dirección electrónica:**

<http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2007/08/29/index.php?section=politica&article=004n1pol>

El gobernador Zeferino Torreblanca Galindo reconoció la presencia de grupos subversivos, pero también “grupos delincuenciales”, aunque descartó la posibilidad de que la guerrilla que todavía opera en Guerrero esté ligada al narcotráfico.

Entrevistado en Radio Universidad Autónoma de Guerrero (XEUAG), el gobernador abordó varios temas, desde su relación con la dirigencia estatal del PRD, con el alcalde de Acapulco, Félix Salgado, o con Luis Waltón, dirigente de Convergencia, y con el ex candidato presidencial Andrés Manuel López Obrador, a quien admitió deberle que ahora esté al frente del gobierno estatal.

Al diferenciar a la guerrilla con las bandas de la delincuencia organizada Torreblanca Galindo sostuvo que “los grupos subversivos tienen una filosofía, que no es necesariamente utilizar armas para delinquir, sino usarlas como un instrumento de reivindicación justiciero, no necesariamente para hacer negocios, son grupos que también se esconden”.

Cuidadoso en el tema, el gobernador dijo que desconoce si Arturo Duque Alvarado, detenido el sábado pasado en una comunidad del municipio de Coyuca de Catalán por efectivos de la policía investigadora ministerial (PIM) con armas y uniformes con las siglas del Ejército Revolucionario del Pueblo Insurgente (ERPI), pertenezca realmente a esta agrupación: “desconozco hasta que punto está vinculado a la guerrilla o a la delincuencia organizada”.

Del crimen organizado descartó cualquier posibilidad de dialogar: “ahí no, no tenemos interés ni queremos platicar, el gobierno no puede establecer pláticas con grupos fuera de la ley, no estamos en ese camino”.

Con relación a los problemas educativos no evadió responder a las interrogantes, pero desmintió que haya negociado con la líder moral del SNTE, Elba Esther Gordillo, la

designación del titular de la SEG, José Luis González de la Vega. “Se ha mantenido una relación con todos los sectores del magisterio”, afirmó.

Fue duro en sus críticas a los estudiantes de la Normal de Ayotzinapa, y ratificó que se buscará mejorar la calidad de la enseñanza en ese plantel porque “no es posible que sea a la institución que más se le apoya, y la que tiene los más bajos promedios”.

De su relación con el PRD manifestó que en ningún momento ha pensado dejar de pertenecer a ese partido. Explicó que “lo que pasa es que si hay derrotas le echan la culpa a Zeferino, pero hay que recordar que hemos sido gobierno en Acapulco, y hemos ganado diputaciones”.

No obstante, de López Obrador dijo: reconozco que le debo la posibilidad de estar aquí sentado, porque él, siendo presidente del partido (PRD), insistió en que yo fuera candidato por segunda vez a la presidencia municipal de Acapulco; yo lo conozco desde el tiempo de las malas”.

El gobernador advirtió que no apoyará a ninguno de sus amigos “que son pocos” en la próxima contienda electoral “el que quiera aspirar a un cargo de elección, pues que renuncie pero no me voy a inmiscuir en el proceso electoral”.

Finalmente, anunció que habrá cambios en su gabinete, aunque no mencionó cuando “puede ser ahora o mañana, pero probablemente antes de que termine el año”.